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行事予定

4月10日 日帰り親睦旅行
             富岡製糸場へ

4月17日 社会奉仕事業　献血

4月24日 卓話 深澤圭司会員
           「八潮陥没事故対応
　　　　　　　　　について」

ゲスト

2021・2022 学年度　
元ロータリー米山記念奨学生

2024-2025年度　門崎　由幸会長会長あいさつ
　皆さん、こんばんは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　まずは報告からです。本日昼から、藤村国際奉仕委員長と面会し、

ダナン整形外科リハビリ病院の院長先生＆スタッフ計６名が５月25日

（日）に訪日される予定となった旨を聞きました。皆さんとその週の

例会で交流していただければと思います。今後も持続可能な事業とし

て継続していきたいのでよろしくご協力のほどお願い申し上げます。

　本日はその後、北本のアイビーボウルで開催された、第５グループ

ＩＭボウリング大会に久保田会員と一緒に参加してきました。私はク

ラブの夜間例会の設営があるため１ゲームのみの参加でしたが、久保

田会員は次々年度、当クラブ主管するＩＭへの意識が高く、２ゲーム

目＆成績発表まで参加していらっしゃったようです。次々年度のＩＭ

開催では皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。

　今月は「水と衛生月間」です。『ロータリーの友』３月号には「水

が止まる。その時にどうなる？」という特集が組まれていました。阪

神淡路大震災や東日本大震災等が起きた時に、あまり報道では取り上

げられませんでしたがトイレの問題があり、どうしても配水管が破損

したり水が供給できなかったりという状況で、災害時に３〜４日はト

イレがない状況が続きます。非常時には簡易トイレが役に立ちますの

でしっかり用意していただき、避難場所にトイレが設置されるまで対

応いただければと思います。

　トイレといいますとＷＣという表記がありますがこれは和製英語で

ウォータークローゼットという訳だそうです。トイレでの水の使用量

に関しては、1965年は１回流す際に20リットルを使っていましたが、

1976年には13リットルになり、今現在水の使用量がいちばん少ないト

イレは、昔と比べると80％減の１回３.８リットルになっています。

　最後に未来のトイレは、便座に座るだけで健康診断ができる健康ト

イレ＝ウエルネストイレで、排出物から健康チェックもでき、スマー

トフォンのアプリに情報が届くようです。トイレが使えないと、衛生

上も悪く伝染病が発生する恐れもあります。今後も災害はいつ起きる

かわかりませんので、しっかりと簡易トイレを非常用に用意しておい

ていただければと思います。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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者、健康でなければ健全な経営はできないという思

いもあって、研修委員長が企画立案し実施しました。

また、研修委員会ではもう１事業、公認会計士さん

を呼んでスクール形式の研修も行いました。

　地域活性・広報委員会は地域貢献事業とフレッシ

ュあげお事業を担当しています。地域貢献事業では、

小学生を対象にしたスポーツ体験事業ということで

サッカー、野球、バレーボール、バスケットボール

の、プロのコーチをお呼びして子供たちにスポーツ

体験をしてもらいました。バレーボールは埼玉上尾

メディックスの元選手とコーチに来ていただいて指

導をしていただきました。300人くらい集まった子

供たちは本当に喜んでいたので、とてもよい事業だ

ったなと思っています。

　フレッシュあげお事業では、２名の方を信任し、

そのうちの１名は初めて男性のフレッシュあげおと

なります。

　ＹＥＧ活性化委員会では、ＯＢ交流会と明日葉会

を行いました。毎年ゴルフコンペをしていますが、

交流会にはゴルフには来ないＯＢの方が結構来られ

ていたので、それはすごく良かったなと思います。

ゴルフの参加人数も毎年増えているので、継続して

いきたいと思います。先ほど門崎会長が、次年度以

降、青年部とロータリークラブがどのように関りあ

っていくかとお話ししていましたが、ゴルフコンペ

を一緒に開催するのもいいのではないかなと思いま

す。今年１年、ＹＥＧメンバー内でも、他の単会と

も交流会を行いコミュニケーションをとってきた１

年でした。お酒が入ればとても距離が近くなり、仲

良くなるのが早いので、ロータリークラブさんとそ

ういう交流ができたらと思います。

　会員拡大委員会では、12月に募金活動を行い、ま

た「ジョガスポin上尾」というプロのサッカー選手

＆なでしこジャパン選手とユーチューバーをお呼び

して、小学生を対象にサッカースクールを開催しま

した。こちらもとても盛り上がり、子供だちは喜ん

でいましたので良かったなと思っています。

　まとめとして、次年度以降の課題が見えてきたと

いうことと、とても活性化された１年になったので

はないかということと、あとは上尾ＹＥＧが主管で

県連大会があるので、それに向けて一致団結して機

運が高まってきたのではないかなと思います。本日

はご清聴いただきありがとうございました。

スマイルスマイル

門崎会長／齋藤哲雄幹事／坂本副会長／大塚信郎会員／尾花会員／

大木保司会員／島村会員／齋藤博重会員／久保田会員／須田会員／

宇多村会員／長沼会員／奥川会員／丹井会員／関口良康会員／

木田会員

会員数　　　　33

出席免除　　　 3　　　

出席対象者　　30

出席者数      18

出席率

  60.00％

奥川会長、卓話いただきありがとうございました。

ROTARY CLUB OF AGEO

結婚・誕生祝い

お誕生日　おめでとうございます！

結婚記念日　おめでとうございます！

ロータリー米山記念奨学金授与

幹　事　報　告
齋藤　哲雄　幹事 

◇４月24日（木）、第５

グループのＩＭ記念ゴル

フが武蔵丘ゴルフコース

で行われ、当クラブから

は３組12名が参加予定で

す。参加予定者は登録料

のお支払いをお願いします。

◇４月16日（水）17時から地区の会長会議が地区事

務所で開催予定で、門崎会長が参加予定です。

◇川口モーニングＲＣさんから2003-2004年度に輩

出された田村亮夫パストガバナーが12月16日に逝去

されました。４月29日にお別れ会が開催予定です。

◇「春の虹色コンサート」が４月26日（土）12:15

〜、上尾市文化センター中ホールで開催されます。

主催は領家グリーンゲイブルズのスタッフの有志、

音楽ボランティア「虹色」さんです。来場無料です

ので、ご参加のほどお願いいたします。

ロータリー米山記念奨学生　王暁瑜（オウ・ギョウユ）さん 

　例会へは久しぶりの出席になりすみません。実は足

が化膿し手術を受けていました。新学期は４月11日

から始まり大学４年生になります。大学院への進学

試験を準備中です。本日もありがとうございます。

奥川　淳一　会員
　上尾ＹＥＧの会長を務めていたのでご無沙汰をして

しまいましたが、４月からはまた例会に出席できるよ

うになります。私は結婚８年目になり、妻とはつきあ

って20年弱になると思います。昨年子供が生まれ、と

ても可愛くて早く家に帰りたいなと毎日思うのですが

なかなか帰れず、妻のストレスばかりが溜まっている

ようなので改善に努められればと思います。

齋藤　哲雄　会員
　３月26日に66歳になりました。人生も後半戦という

ことで、現状をわきまえて日々行動しなければならな

いと思っています。現在、幹事職を務めさせていただ

いており、門崎会長をサポートしながらクラブ運営を

盛り上げていきたいと思います。

宇多村海児　会員

学金のおかげで、日本で安心して生活でき、学位修

得のために専念できました。皆さんのおかげで私は

たくさんの忘れられない思い出があります。私はと

ても幸運だと思います。コロナウイルスのため奨学

生になってからも１年は来日できなかったのにもか

かわらず、皆さんはとても親切にしてくださり、創

立60周年記念式典にも参加できて楽しかったです。

感謝の気持ちでささやかなお土産を持参しました。

まだ就職活動中ですが、希望の職に就けるようがん

ばります。本当にありがとうございました。

　３月８日で58歳になりました。実は２月に大学受験

をしました。今回の結果は残念だったのですが還暦ま

での目標に向かってがんばっていきたいと思います。

お客様からあいさつ
元ロータリー米山記念奨学生　荘　正宇くん 

　皆さん、お久しぶりで

す。私は３週間前に日本

薬科大学の博士課程を修

了して博士学位を修得し

無事に卒業しました。こ

れも米山記念奨学会の奨

ROTARY CLUB OF AGEO

長沼　大策　会員
　３月29日で結婚23年を迎えます。お天気の良い日に

お花見ができたらいいなと思っています。お祝いいた

だきありがとうござました。

門崎　由幸　会員
　３月５日が記念日なのですが、天気予報が雪だった

ので、花束を少し早めにいただきました。ありがとう

ございました。

坂本　忠光　会員
　３月３日に結婚21年目になります。結婚祝いは何も

用意してなくて私は家にいますが、妻は自分で自分を

祝うようで、明日、西武ドームの開幕戦に行ってくる

ようです。

保坂　朋章　会員 また「そのような人」あるいは「そのようなさま」

とあります。会員すべてのいきをあわせて、上尾Ｙ

ＥＧを気合のある活動ができたらいいなと思いをス

ローガンとさせていただきました。

　上尾ＹＥＧは単年制で会長が１年ごとにかわりま

す。いろいろな方が会長を務める中で、私に求めら

れているものは何なのかを考えながら１年間活動に

臨んだのですが、真面目なことや細やかなことは求

められていないと思いましたので（笑）、明るく楽

しくを意識して活動させていただきました。

　私がなぜ明るく楽しくと言うかですが、私が入会

した時に、敷居が高いと感じたからです。オブザー

バーで参加した際は、私が入る団体ではないなとま

で思いました。そのまま時間がしばらく経った頃、

当時まだ上尾ＹＥＧのメンバーだった須田さんが、

サッカー部に誘ってくださいました。サッカーに参

加しているうちにすごく楽しくなってきて、入会し

ないと大会に選手として出場できないと言われ、入

会に至りました。そこからはすごく楽しく活動させ

ていただきましたし、上尾ＹＥＧの会長を務めさせ

ていただくことにもなったので、入会しやすい、受

け入れ体制をつくりました。今年の会員拡大委員会

では、新入会員が17名入りました。私が知る限り、

過去最多の入会数だったのかなと思います。さらに

新しく入ってくれたメンバーはとても積極的な傾向

があり、それで良い状況なのかなと思っています。

　さて上尾ＹＥＧの令和６年度は、総務委員会、研

修委員会、地域活性・広報委員会、ＹＥＧ活性化委

員会、会員拡大委員会、ビジョン委員会の６つの委

員会で活動しました。

　総務委員会は毎年、総会を担当する委員会で、５

月と２月に総会があり、例年は商工会議所の会議室

を使用してその後懇親会会場に移動するのですが、

総会が早く終わると懇親会場まで時間があいてしま

うことがあるので、２月の総会は懇親会場も兼ねら

れる会場にしようと、川越のハツネヤガーデンで開

催しました。ちなみに令和７年度の会長は後藤和史

君が選出され、スローガンは【凡事徹底】です。

　研修委員会は名前の通り研修事業を行っています。

写真にあるのは、パーソナルトレーナーを呼んで、

体の動かし方や、食事の摂り方を学びました。ちな

みに空腹のまま運動するのは、あまり意味がないそ

うで、しっかりと水分と食事を摂ってから運動する

ようにと仰っていました。若手といえど経営者たる

テーマ　スローガン「気合」
例　会　主　題

　例会出席がお久しぶり

になりましたので、私の

近況報告をさせていただ

きます。昨年１月に子供

が生まれ、いま１歳２ヶ

月くらいになります。子

供が可愛くて生まれた当時は早めに帰宅をしていた

のですが、だんだん帰宅時間が遅くなり、妻の負担

が少しずつ増えていったのかなと思います。それで

も早く帰れる日は子供をお風呂に入れたり、ごはん

を食べさせりしました。青年部の関東ブロック大会

で富岡に行った際、遅く帰ったところ、翌朝妻から

小言を言われてしまいました。それ以来反省し、家

族サービスを心掛けているところです。

　それでは本題に入らせていただきます。上尾ＹＥ

Ｇの令和６年度のスローガンは【気合】としました。

【気合】という言葉の意味には、「いきが合う事」

上尾商工会議所青年部　奥川淳一会長

　３月１日が結婚記念日で、お祝いの花束が届くまで

夫婦で記念日を忘れていました。実は女房が病気を患

い闘病生活となり、手術をして今は完治に向けて通院

中です。それに伴い私も環境を変えようと、自社業と

並行して、もともと持っていた宅建の免許を生かし、

４月から知り合いのリフォーム会社にも籍を置くこと

になりました。引き続きよろしくお願いいたします。


